

立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

あべともこニュース

新型コロナウイルス終息に向け検査を急げ！

◆自衛隊中東派遣は中止を！

2月2日、中東オマーン湾に向けて横須賀の自衛隊基地から出発する護衛艦「たかなみ」の出国行事に出席しました。

自衛隊員たちは、防衛省設置法第4条の「調査・研究」と称して「日本関係船舶の安全確保に必要な情報収集活動」をする任務で派遣されます。

米国とイランの緊張関係が続く中、海賊対処の護衛艦と同程度の機材（防弾板など）を搭載して出発しました。米国が呼びかける有志連合の活動と密接不可分だと対外的に判断されるリスクを抱え、隊員の安全確保には大きな課題があります。

逸見岩壁には、見送る家族、子ども達の姿もありました。

活動期間は今年12月26日までですが、一刻も早く、彼ら呼び戻すために、本来のあるべき外交の姿を取り戻さねばなりません。



衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川県 12 区（藤沢市・寒川町）
当選 7 回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこどもクリニック（湘南台）理事長
現在、衆議院厚労委員会／議員連盟「原発ゼロの会」事務局長



あべともこ
公式Twitter
@abe_tomoko

https://twitter.com/abe_tomoko



あべともこ事務所
公式Facebookページ

<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索



横須賀港逸見岩壁から出発する護衛艦「たかなみ」の自衛隊員たち（阿部知子撮影）

本来、日本がすべきは、武力による抑止力に依存した中東政策を米国に止めさせ、多国間のイラン核合意に立ち戻るよう説得することです。

◆新型コロナウイルスによる感染症

中国の湖北省武漢市で見つかった新型コロナウイルス感染者は3万人超、死者は6百人を超えました（7日時点）。

WHOが原因不明の肺炎発生を発表したのは12月31日。1月31日には緊急事態を宣言。しかし渡航制限や貿易規制の必要はないとの判断です。

日本は1月24日に湖北省への渡航中止を勧告、入国制限を2月に出し、国内感染者は20人を超えましたが、幸い死亡に至る例はありません。一方でクルーズ船ダイヤモンドプリンセス号には3700人が検査待ちで留め置かれ、61人もの感染者が出ました。

7日の衆議院予算委で一刻も早く検査体制を整えるべきだと、加藤厚生労働大臣に求めました。また人獣共通感染症の教育研究を理由に国家戦略特区で選ばれた加計学園（今治市）は、看板倒れかと担当大臣に質しました。

あべともこと共に歩む会後援会入会のご案内及びボランティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存しないあべともこの活動は、後援会の年会費やカンパによって支えられています。あべともこの活動にご支援頂ける方は、お気軽に事務所にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012

横浜市中区相生町 4-69-4F

TEL 045-228-8591

FAX 045-228-8592